



DIRECTORIO DE ACCESO Y VISITACIÓN

por Greg Abbott, Procurador General de Texas

ESTOY COMPROMETIDO EN APOYAR la creación de familias fuertes en Texas. Es así que mi oficina desarrolló una nueva herramienta para ayudar a los padres sin custodia a permanecer activos en las vidas de sus hijos. El **Directorio de Acceso y Visitación** en la Internet es una fuente de información sobre programas a través de Texas diseñados para facilitar la cooperación entre padres después de la separación o divorcio. Los servicios proporcionados incluyen visitación, mediación, o educación sobre la paternidad cooperativa, y el cumplimiento con las órdenes de visitación de los niños con sus padres.

Los padres pueden buscar los programas en el directorio por código postal, condado o servicios. El sitio incluye un **mapa interactivo** que muestra información detallada acerca de los programas en el directorio y un enlace a la página Internet de cada programa. El directorio está diseñado para darle a los padres la información necesaria para escoger proveedores y servicios apropiados a sus situaciones. Los proveedores podrían cobrar una tarifa por sus servicios.

El directorio se encuentra en la sección de Manutención de Niños en la página Internet del Procurador General en www.oag.state.tx.us. Además de ser una herramienta importante para los padres, el directorio está disponible para los consejeros y otros profesionales que ayudan a familias que viven separadas.

Se le anima a los proveedores locales de servicios de acceso y visitación que se inscriban a través de la Internet para añadir sus programas al directorio.

Para ser incluido en el directorio, un proveedor de servicios de acceso y visitación debe presentar información básica acerca de sus programas, incluyendo afiliaciones profesionales. Además, debe ofrecer servicios que ayuden a las mamás y papás a trabajar juntos para criar a sus hijos.

El **Directorio de Acceso y Visitación** es suministrado por la Oficina de Iniciativas de Familia de la Procuraduría General (Office of Family Initiatives, OFI). La Oficina de Iniciativas de la Familia trabaja para fortalecer las familias y promover el matrimonio sano y la paternidad responsable.

El directorio está patrocinado por una subvención federal disponible a los estados para llevar a cabo esfuerzos que aumentan el contacto entre padres sin custodia y sus hijos. El Departamento de Salud y Servicios Humanos de Estados Unidos (U.S. Department of Health of Human Services) distribuye 10 millones de dólares cada año basado en el número de niños en un estado que no residen con ambos padres.

Una línea telefónica gratuita de Acceso y Visitación está disponible en todo el estado para ayudar a los padres a intentar de resolver asuntos relacionados a la custodia. Esta línea telefónica bilingüe cuenta con

abogados que extienden información y asistencia legal sobre asuntos de custodia y visitación de niños. El número de teléfono gratuito es el (866) 292-4636, contestado en inglés y español, de lunes a viernes, de la 1 p.m. hasta las 5 p.m. Los abogados proporcionan información y educación legal acerca de los derechos de los padres en cuanto al acceso a los niños, visitación y custodia; establecer la paternidad; y el proceso de manutención de niños. Los padres también pueden acudir a nuestra página Internet disponible en español e inglés en www.txaccess.org donde hay formularios legales disponibles para ser descargados, así como ejemplos para llenar dichos formularios.

Las investigaciones comprueban que es más probable que los padres sin custodia que permanezcan involucrados con sus hijos cumplan de manera regular con sus pagos de manutención de niños. Los estudios también comprueban que niños de padres que pagan su manutención tienen menos problemas de conducta, reciben mejores calificaciones escolares, y permanecen en la escuela más tiempo que los niños que no reciben tal apoyo.

Para mayor información acerca de los servicios de manutención de niños que le puede extender la Procuraduría General, llame al (800) 252-8014 o acuda a nuestra página Internet en: www.oag.state.tx.us.

RECUERDE



EL DIRECTORIO DE ACCESO Y VISITACIÓN

incluye programas por todo Texas que ofrecen:

- Visitación Supervisada
- Mediación
- Cumplimiento de Visitación
- Educación sobre la cooperación entre los padres

Este directorio se encuentra en la sección de manutención de niños (child support) en la página Internet del Procurador General en www.oag.state.tx.us.

El Directorio de Acceso y Visitación mantiene una línea gratuita de acceso directo, 1-866-292-4636, de lunes a viernes desde la 1 p.m. hasta las 5 p.m., en inglés y español.

Los estudios comprueban que los niños cuyos padres pagan la manutención:

- Tienen menos problemas de conducta
- Reciben mejores calificaciones en la escuela
- Permanecen en la escuela por más tiempo que niños que no reciben manutención regularmente.



ATTORNEY GENERAL OF TEXAS
GREG ABBOTT